

Judo : de la graine de champions



Maxence, Joris et Thomas (de gauche à droite) affichent de probantes prédispositions à la pratique du judo.

Bon nombre de jeunes sociétaires du judo-club de Golbey ont pris part ce dernier week-end au tournoi de la plaine à Vittel. Avec, une fois encore, de probants résultats et de nombreuses places d'honneur. Trois jeunes Golbéens sont d'ailleurs montés sur la plus haute marche du podium, avec Maxence Kurtzmann (né en 2006), Emile Rebout (2005) et Adrien Renard (2004). Dans leur catégorie de poids respective, Thomas Mathieu (né en 2007 ; 21 kg), Joris Clément (2006 ; 27 kg), Noa Cretté (2005 ; 25 kg), Thomas Noël (30 kg), Tomas Trebaticky (31 kg) et Emilio Mengozzi (34 kg) – tous trois nés en 2004 – tout comme Théo Cretté (29 kg) et Maxence Wasser (33 kg) – tous deux nés en 2003 – ont tous terminé à la seconde place. De bons résultats collectifs qui laissent augurer d'une suite de saison fructueuse.

Tennis de table : résultats

Golbéens se qualifiant au bénéfice du nombre de sets gagnés dans la rencontre (37 à 32). En parallèle, Isabelle Friry a pris part, à Pont-à-Mousson, aux championnats de Lorraine vétérans dans la catégorie V2. Avec brio puisque la Golbéenne rafle les trois titres de sa catégorie : en individuel, mais également en double dames avec Anne-Line Grevin (du club de l'Hôpital PPC 57) et en double mixte avec le Déodatien Olivier Georges.

Basket : qualifiés à Nancy

Victoire in-extremis mais victoire tout de même pour l'équipe fanion du Get Vosges qui l'emporte à Nancy contre les espoirs du club (76-77). De même, les seniors 3 l'ont emporté chez le voisin spinalien (42-72), tout comme les cadets 2 face à Chavelot (80-65), les cadettes 2 devant leurs homologues déodatiennes (57-45), les minimales 2 filles contre Remiremont (60-28) et, enfin, les benjamins 1 et 2 en